

Santa Marta 'regala' un mural a Javi Gallo, el niño con piel de mariposa

● El pequeño estrenó la nueva obra de arte del artista local **Rober Bece** en su cuarto cumpleaños

● La localidad cuenta ya con una **treintena de murales** de gran tamaño

EÑE/F.MARTÍN

Santa Marta de Tormes— La galería artística de la ruta de murales al aire libre de Santa Marta de Tormes sigue creciendo. En esta ocasión, con una obra muy especial dedicada al pequeño Javi Gallo, único salmantino diagnosticado con la enfermedad rara piel de mariposa.

Así, coincidiendo con su cuarto cumpleaños, el Consistorio de Santa Marta inauguró ayer la obra bautizada como 'Sueña', fruto del trabajo y la creatividad del artista local Rober Bece. "Con este mural se pretende dar visibilidad a la piel de mariposa y a todas las enfermedades raras, con el objetivo de que se siga investigando para encontrar una cura", aseguró el creador de la obra de arte minutos antes de iluminar la pieza, que se sitúa en la confluencia de la carretera Naharros con la calle Pablo Iglesias.

Fue una tarde muy especial para el pequeño Javi en la que sopló las velas de su cuarto cumpleaños, junto a sus padres Carol y Diosda, rodeado de vecinos de Santa Marta. Música, aplausos, emoción y la visita inespe-

rada de los Reyes Magos, crearon un ambiente singular y emotivo.

En la obra de arte se pueden ver elementos infantiles como un osito de peluche, un robot, una bicicleta pasando por un barco o varios animales, que representan la familia. "«Sueña» cuenta la historia de un niño soñando despierto bajo un colorido paraguas en un día de lluvia. Es una explosión de color, en el que refleja que, a pesar de que haya días oscuros, no podemos dejar que nos quiten las ganas de soñar", reflexionó Rober Bece.

Con esta obra, Santa Marta cuenta ya con una treintena de murales de gran formato al aire libre. "A través de la cultura y el arte, apostamos para generar identidad propia en el municipio y hacerlo atractivo", señaló el alcalde, David Mingo.

El pequeño Javi Gallo es el único salmantino diagnosticado con la piel de mariposa, "una enfermedad rara y dolorosa llamada epidermólisis bullosa distrófica que se caracteriza por las heridas constantes que se provocan con un simple roce", apuntó el padre del pequeño, Diosda Gómez. Esta afección aparece en la piel como consecuencia de la ausencia de una proteína que une las diferentes capas de la misma como si fuera un cemento.

"A día de hoy, la enfermedad no tiene cura. En España hay cerca de unos quinientos casos diagnosticados y, por eso, hay que seguir luchando para dar visibilidad a todos los casos y encontrar una cura", finalizó Diosda Gómez.



Carol Gallo, Javi Gallo, Diosda Gómez y Rober Bece junto al mural. EÑE

Santa Marta celebra con niños y veteranos el Día de las Ciudades Educadoras

● Los más pequeños han desarrollado su programa como **Ciudad Amiga de la Infancia**

● Los mayores han realizado desde **paseos saludables** hasta juegos de memoria

Santa Marta de Tormes— Los niños de Santa Marta integrantes de la iniciativa Ciudad Amiga de la Infancia, celebraron ayer el Día Internacional de las Ciudades Educadoras que cada año se conmemora el 30 de noviembre.

En este acto estuvieron acompañados por la concejala de Infancia, Mari Cruz Gacho, y por la concejala de Educación, Juani Rubio, que abrió la programación prevista con la lectura del manifiesto de las Ciudades Educadoras.

La responsable del área quiso poner el acento en la importancia de la educación para construir munici-



Las ediles Mari Cruz Gacho y Juani Rubio, junto a los niños. EÑE

Nuevos cursos en la Escuela de Hostelería de Santa Marta

Santa Marta— La Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes ha abierto la inscripción para los nuevos cursos de 'Cocina' y de 'Servicios de Bar y Cafetería' de nivel 2. Para poder participar como alumno en estas iniciativas formativas es imprescindible haber cursado la ESO o haber realizado el curso en el nivel 1 y estar inscritos en el Servicio Público de Empleo. La información con más detalle se puede obtener en la Escuela de Hostelería de manera presencial, o en el teléfono 923 200 607.

Las clases se ha previsto que comiencen el próximo 18 de diciembre y se extiendan en el tiempo hasta el mes de junio de 2024. Ambos cursos tienen capacidad para acoger hasta una quincena de alumnos. **EÑE**

EN BREVE

INSCRIPCIONES PARA ACTIVIDADES EN CARBAJOSA

→ El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo de inscripciones para las Actividades de Educación, Cultura y Deportes del segundo trimestre del curso 2023-2024 que se iniciarán el próximo mes de enero. Las actividades están abiertas a toda la población del municipio, tanto niños como adultos, con preferencia para los empadronados, hasta el próximo 22 de diciembre en la Casa de Cultura. En la programación desarrollada por el Ayuntamiento figuran tanto actividades infantiles como dirigidas a adultos en los ámbitos cultural, educativo y deportivo. **EÑE**

pios mejores, y en el compromiso de Santa Marta "con la construcción de una ciudad más inclusiva, creativa, educadora y culturalmente dinámica".

Además de este acto protagonizado por los más pequeños, el colectivo de mayores también se sumó a las celebraciones con dos actividades programadas para conmemorar este día que realizaron a lo largo de la semana.

Por un lado, realizaron el mismo juego de memoria que los más pequeños para trabajar algunos valores y acciones vinculados a los principios de la Carta de Ciudades Educadoras. Asimismo, los mayores convirtieron uno de sus Paseos Saludables en un paseo por la Ciudad Educadora de Santa Marta de Tormes donde, como dice el lema de la AICE, "La cultura es fuente de creación y aprendizajes en la Ciudad Educadora". **EÑE**